

Hallo Ihr Lieben,

nun ist das Laufjahr fast herum und ich muss sagen, es war sehr erfolgreich. Noch wichtiger und schöner für mich ist es aber, dass wir eine tolle Gemeinschaft sind und eben nicht nur Sport gemeinsam betreiben, sondern auch sonst miteinander kommunizieren. Ich genieße es, mit Euch zusammen zu trainieren und freue mich, so eine tolle Gruppe zu haben...

Ich hoffe, Ihr trainiert auch während der Weihnachtsfeiertage und bleibt gesund.

Ich wünsche Euch im Kreise Eurer Familie ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest, genießt die Zeit, ich freue mich auf das Training mit Euch und Euch wieder zu sehen. Das Schilaufen ist noch sehr beschaulich, da die meisten erst nach Weihnachten hier ankommen. Der Schnee wird immer weniger - noch sind alle Pisten befahrbar - es soll ja am 25. ca. 1 Meter Neuschnee geben, hoffentlich!

Liebe Grüße, Claus

